## Freie Erde 2. Dezember 1989

## In der Miniatur zum großen Fest

In Waren gibt es seit kurzem eine Arbeitsgemeinschaft des Deutschen Modelleisenbahnverbandes der DDR. Sie hat ihr Domizil im Erholungsheim des FDGB in Warenshof. Für ihre Mitglieder steht als erste große Aufgabe, die im kommenden Jahr stattfindende 625-Jahr-Feier in Möllenhagen mitzugestalten. Als Thema wurde die Geschichte der Eisenbahn gewählt. Dazu soll eine Fahrzeugund Modelleisenbahnausstellung angefertigt werden. So wird beispielsweise der Bahnhof Möllenhagen im Maßstab 1:87, wie er sich in den 30er Jahren zeigte, nachgebildet werden. Damit uns das recht aussagefähig gelingt, bitten wir die Einwohner aus Möllenhagen, uns durch die Bereitstellung von Bildmaterial und anderen Dokumenten zu unterstüt-

Informationen dazu nehmen Jürgen Engelking, Paul-Hamann-Str. 16, in Waren und die Kollegen vom Bahnhof Möllenhagen entgegen.

VK K.-H. Neumann